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Antrag 

GEW-Hochschulgruppe 

 

Der Studentische Konvent wolle beschließen: 

Der Hochschulleitung den Unmut der Studierendenschaft hinsichtlich der aktuellen Situation 

im Prüfungsamt mitzuteilen. Sowie diese aufzufordern, in der Zukunft bessere Abläufe in die 

Wege zu leiten. 

Begründung: 

Man wartet, sehr lange auf Anrechnungsanträge etc. Die Angestellten scheinen den Anfragen 

nicht hinterherzukommen. Der Antrag soll insbesondere keine Kritik am Personal, sondern 

viel mehr als Strukturkritik verstanden werden. Es wäre vielleicht nötig mehr Arbeitsplätze zu 

installieren oder bessere digitale Abläufe zu schaffen. 

 

Eichstätt 19.01.23 

 

Johannes Wagner  


